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LE SUPERLATIF- 

 

Le superlatif is used to compare an element with a set of elements of the same 

category. In order to make Le Superlatif, you need to use the article LE/LA/LES in 

front of Le Comparatif. The English equivalent of the French superlative could be 

The most, the worst. 

 
1) LE/LA/LES + PLUS/MOINS + ADJECTIF 

 
Le superlatif should be situated before or after the noun; the article LE/LA/LES and 
the ADJECTIVE depend on the gender of the noun they represent : 
 
Ex: Paris est la plus grande ville de France  
 Paris est la ville la plus grande de France 
  
 Ce producteur vend les légumes les plus beaux du marché 
 Ce producteur vend les plus beaux légumes du marché 
 

2) LE PLUS/ LE MOINS + ADVERBE 
 
When Le superlatif is followed by an adverb, the article is always used in the 
masculine form since adverbs have no gender by nature. 
 
Ex: C’est Stéphane que je vois le plus souvent 
 C’est Amandine qui court le moins vite 
  

 
3) Verbe + LE PLUS/ LE MOINS 

 
When Le superlatif is preceeded by a verb, the article is always used in the masculine 
form since verbs have no gender by nature. 
 
 
Ex: C’est Catherine qui souffre le plus    (vb: souffrir) 
 C’est Paul qui gagne le moins    (vb: gagner) 
 
 

4) LE PLUS/LE MOINS DE + NOM 
 
If Le superlatif is followed by a noun, meaning the most OF or the least OF, in French, 
the preposition DE should be used. 
 
Ex:  C’est à cause des grèves qu’il y a le plus de retard 
 C’est le restaurant qui a le moins de clientèle 
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5) Les superlatifs irréguliers (irregular ones) 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
Ex: C’est le meilleur acteur du film 
 Il a la pire des maladies 
 Cet étudiant a obtenu la plus mauvaise note de la classe 
 Laisse-le faire, c’est le mieux ! 
 
 

6) Différence entre MEILLEUR et MIEUX 
 

Comparisons with bon and bien are not formed regularly using 'plus ... que' (more ... than). 
Instead use meilleur(e)(s) que, and mieux que:  
 
 

adjective bon/meilleur 

 Tammy est une meilleure cuisinière 
que Fiona. 

  
Tammy is a better cook than Fiona. 

Les gâteaux de Tammy 
sont meilleurs que les gâteaux de 

Fiona. 
  

Tammy's cakes are better than 
Fiona's cakes. 

 

 
 

adverb bien/mieux 

 Mais si, Tammy cuisine mieux que 
Fiona. 

  
But yes, Tammy cooks better than 

Fiona. 

Et la soupe de Tammy 
est mieuxassaisonnée que la soupe 

de Fiona. 
  

And Tammy's soup 
is better seasoned than Fiona's soup. 
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7) Mise en pratique 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


